

25.08. Schäumende Übung mit dem neuen TLFA 3000

Geschrieben von: Christian Ulreich

Am 25. August 2012 fand eine Übung der Feuerwehrjugend zum Thema Brandbekämpfung mit Schaum beim Feuerwehrhaus statt.

Das zuvor in der Theorie vermittelte Wissen wurde anschließend mit Hilfe von Feuerwehrjugendführer HLM Günter Turnwald in die Praxis umgesetzt.

Sehr viel Spaß machte das Arbeiten mit dem neuen TLFA 3000, aber auch der produzierte Schaumteppich vor dem Feuerwehrhaus war beeindruckend.



25.08. Schäumende Übung mit dem neuen TLFA 3000

Geschrieben von: Christian Ulreich

